



Fédération des Syndicats de Défense des Intérêts de
Quartiers et des Comités de Bienfaisance et Fêtes de Pessac
46, rue Albert Laurensen 33600 Pessac
Groupement déclaré sous le n° W332000666
Tél : 06 79 64 00 34
www.federation-quartiers-pessac.com
Courriel : federation.quartiers.pessac@gmail.com

Après les réunions publiques du 10 février 2022 et du 14 mai 2024 aujourd'hui nous nous sommes rassemblés pour poursuivre notre action a fait de faire aboutir nos propositions concernant l'aéroport de Bordeaux-Mérignac. Celle-ci vous les connaissez :

- ❖ **Suppression des vols de nuit de 22h à 6h.**
- ❖ **Suppression de la piste secondaire.**
- ❖ **Plafonnement et réduction du trafic aérien au niveau de l'année 2019 moins 15%**

Les mois qui viennent vont être primordial pour le devenir de votre cadre de vie, en effet concernant la suppression des vols de nuit une première réunion aura lieu :

- Le 26 novembre avec Monsieur le préfet. Cette réunion ayant pour objectif de faire le point concernant l'étude EIAE. Cette réunion devrait être suivi par un débat au sein de la commission consultative de l'environnement. Une enquête publique devrait suivre avant proposition auprès du ministère des Transports et de la Commission européenne.
- Le 6 décembre aura lieu la réunion de la commission consultative environnement qui abordera certainement ses dossiers.
- Le 10 décembre aura lieu un débat au sein de Bordeaux métropole afin de débattre sur l'avenir de l'aéroport.

Depuis maintenant plusieurs années la fédération fidèle à ses engagements continuera un défendre ces positions connues maintenant de l'ensemble des habitants de Pessac.

Restons mobilisés je recule faites comme 6850 habitants qui ont signé la pétition mise en place par la ville de Pessac après la réunion du 10 février 2022. Continuons à la faire signer. Nous devons faire aboutir nos revendications concernant ces 3 dossiers qui sont inséparables les uns des autres.

Au nom de la fédération des syndicats comités de quartier je vous souhaite un bon dimanche et je vous remercie d'avoir été présent à ce rassemblement.

Jean Claude JUZAN

Président de la Fédération des Syndicats et Comités de Quartier